

Warga Siddo dan Kiru-Kiru Respon Positif Program Paslon 2 Ulfah-MHG

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 26, 2024 - 06:24



BARRU- Warga desa Siddo dan kelurahan Kiru-Kiru, kecamatan Soppeng Riaja, kabupaten Barru merespon positif seluruh program yang dipaparkan pasangan calon (Paslon) 2 Dokter Ulfah-MHG.

Hal tersebut terlihat saat pasangan anak muda bertagline Barru Maju Bersama ini melakukan kampanye tatap muka, di kedua wilayah tersebut, pada Jumat (25/10/2024).

Kehadiran Paslon nomor 2 Ulfah-MHG didesa Siddo mendapat sambutan hangat dari penduduk setempat. Mayoritas kalangan ibu rumah tangga dan petani mendominasi dalam pertemuan tatap muka Ulfah-MHG.



Seperti biasa, Ulfah bersama MHG dalam orasinya menyampaikan visi besarnya. Bangkit menuju Barru yang mandiri, berkelanjutan, dan religius. Nantinya, jika Ulfah-MHG diamanahkan memimpin Barru, segala program bantuan yang unggul dan prioritas akan diwujudkan.

Program itu meliputi BPJS kesehatan dan ketenagakerjaan gratis. Penyediaan seragam sekolah gratis, asuransi gagal panen bagi petani dan peternak hingga bantuan mesin katinting dan alat tangkap ikan untuk para nelayan.

"Kami jika diamanahkan, yakin dan percaya jalan mulus dan lampu terang juga akan kami realisasikan untuk Barru lebih maju dan sejahtera," ucap dokter Ulfah di hadapan warga Siddo.

"Mariki sama-sama berada di gardanya Paslon 2 agar Ulfah-MHG terpilih menjadi pemimpin Kabupaten Barru," tuturnya.

Program Ulfah-MHG pun mendapat apresiasi dari warga. Salah satunya diungkapkan seorang nelayan, Ridwan. Menurutnya, program unggulan seperti bantuan untuk nelayan bak angin segar.

"Bagi kami Ulfah-MHG hadir memberi solusi terbaik. Pasangan nomor 2 wajib kita dukung sama-sama," ujar Ridwan.

"Kalangan Ibu-ibu di sini InsyaAllah siap dukung dan coblos nomor 2 di TPS nanti," ucap salah seorang ibu-ibu menimpali.

Sama seperti di Siddo, Ulfah-MHG juga mendapat sambutan hangat dikelurahan Kiru-Kiru. Di wilayah pesantren ini, Paslon ini juga mendapat respon positif atas

program yang ditawarkan.